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 早いもので、明日で前期が終 

了します。前期の始業式のとき 

に、2年生と 3年生の代表者 

がそれぞれ決意の言葉を述べ 

ました。 

 2年生、3年生の皆さんは、覚えていますか？ 

2 年生代表の Y さんは、三つの決意を述べまし

た。一つは、勉強面。授業に集中して居眠りしない

ことがクラスの課題だったので、よい習慣を身につ

けて、学力向上を目指したい。二つ目は、相手の心

を考えて発言すること。一人一人が、相手の心を思

いやる言動を心がけていきたい。三つ目は、1年生

が入学してくるので、尊敬される先輩になること。

最後に、１年生の時よりも何段階も気を引き締めて

学校生活を過ごしましょう。ということばで締めく

くりました。 

3 年生代表の H さんは、伸ばしていきたいとこ

ろを二つ。課題を二つ述べていました。伸ばしてい

きたいところの一つ目は、団結力。立志式で、より

高まった団結力を体育大会や合唱コンクールで発

揮できるよう、一つ一つの行事にみんなで力を合わ

せて取り組んでいきたい。二つ目は、授業態度。３

年生では、受験生という自覚のある行動や授業態度

で、全員が第１志望の高校に合格できるように頑張

っていきたい。課題の一つ目は、遅刻者が多いこと。

３年生では遅刻者ゼロを目指していきたい。二つ目

は、自学提出率。２年生の時は、一度しか１００％

を達成できなかったので、受験生という自覚を持っ

て、毎日の予習・復習を取り組んでいきたい。 

最後に、卒業後も全員が笑顔でいられるよう、一

日一日を大切に過ごしていきたいです。という言葉

で締めくくりました。 

1年生は入学式のときに誓いの言葉として、Oさ

んが、三つのことを述べています。一つは、自分か

ら積極的に行事に参加する。次に勉強と部活動を 

 

両立させたい。最後に、どんな大きな壁でも最後ま
であきらめずに立ち向かっていきたい。ということ
を述べていました。 
 半年経ってみていかがでしょうか？ある程度で
きたところ、まだ不十分なところ、様々だと思いま
す。それぞれの学級でも前期の反省を行っていると
思いますが、一人一人が前期の学習面・生活面を振
り返って、その反省を後期に向けて生かしていって
ほしいと思います。 
 また、明日は通知表が手渡されます。担任の先生
の思いや願いがぎっしり詰まっていますので、ぜ
ひ、一字一句、しっかり読んでほしいと思います。 
 
 
 
 
 10月 3日（火）に 
今年度最後の佐世保市 
中学校体育大会の競技 
である駅伝大会があり 
ました。目標だった 
「躍進賞」には届きま 
せんでしたが、男子も女子も力の限り走って、一本
のタスキを、次の走者に渡している姿には感動しま
した。そして、選手には選ばれなかったけれど、約
2ヶ月間、夏の暑い中、一生懸命に練習に励んでい
た生徒の皆さん、本当にお疲れ様でした。応援して
いただいた保護者や地域の皆様、ありがとうござい
ました。 
【結果】男子：２３位（タイム 1,11’44’） 
    女子：２６位（タイム 49’22） 

 

 

 

 

 佐世保法人会様から、 
40冊というたくさんの 
図書の贈呈があり、9月 
26日（火）に贈呈式を 
行いました。 
図書室に「法人会寄贈 

図書」というコーナーを 
作っていますので、まだ読んでいない人は、ぜひ、
手にとって読んでみてください。 
 

前期終了 

駅伝大会 

お知らせ 


